

La Bolivie accueille avec intérêt la proposition cubaine d'assistance en matière de mines



CUBA

BOLIVIA



La Paz, 28 novembre (RHC).- La Bolivie a exprimé son intérêt pour une proposition de Cuba d'appui technique et d'établissement de liens avec la Corporation Minière pour impulser le développement de ce secteur.

Le ministre de ce secteur, César Navarro, a signalé que le gouvernement bolivien est très intéressé par la proposition et qu'il espère la traduire dans la signature d'une série d'accords.

Le ministre bolivien a fait ces déclarations après s'être entretenu avec le vice-ministre cubain de l'Industrie, Lenin Echavarría ; avec le directeur général de l'Entreprise de Commercialisation de Services

Techniques et Technologiques dans ce pays, Agustín Cabello et avec l'Ambassadeur Benigno Pérez.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/40414-la-bolivie-accueille-avec-interet-la-proposition-cubaine-dassistance-en-matiere-de-mines>



Radio Habana Cuba